## LA IDEA ES CREAR UN NUEVO CLUB QUE EMPIECE SIN DEUDAS DESDE ABAJO



A la izquierda, los cuatro únicos directivos que quedan al frente del Talavera Club de Fútbol y que tuvieron que dar la cara ante los socios en la Asamblea Extraordinaria. Abajo, el ex presidente Tino Muñoz, que no asistió a la cita pese a ser el verdadero responsable de la nefasta gestión económica de la entidad durante los últimos años.

) bossdport

cias a la aportación particular del socio
José Antonio Dorado, director de la
escuela de fútbol base, que se comprometió a saldar la deuda de 23.000 a la ilus
euros contraída con la Federación
Territorial, requisito indispensable
para mantener con vida a los equipos
de benjamines, infantiles, cadetes y

Dicha cantidad, que será abonada en los próximos días, correspondía a los impagos contraídos con los ex entrenadores Manuel Alfaro y Dóniga más las sanciones impuestas al club la pasada temporada cuando Albert Ferri ejercía de técnico del primer equipo sin la correspondiente licencia federativa.

iuveniles.

EL VERANO QUE VIENE, si no aparece un mirlo blanco que ya ni siquiera se espera, será cuando se proceda a la disolución completa del Talavera Club de Fútbol. En ese momento, previa convocatoria de una nueva asamblea, se fundará un nuevo club con nombre parecido e idéntica vestimenta para que empiece a competir desde la categoría mas baja pero con una economía totalmente saneada y renovada directiva.

La nueva entidad, siempre que sea posible legalmente, absorbería las categorías inferiores del actual Talavera Club de Fútbol para intentar devolver a la ilusión a la sufrida afición.

## ADIÓS AL DECANO DE LA CIUDAD

1948: Se funda el club con el nombre de C.D. Ébora, con sede en Madrid pero formado por talaveranos que estudiaban en la capital.

1975: El Talayera asciende por primera vez a Tercera División estando presidido por Juan Bermúdez y entrenado por Pinto.

1983: El club blanquiazul consigue el esperado ascenso a Segunda División B con una plantilla formada por canteranos.

1989: Los problemas económicos hacen que la entidad corra serio riesgo de desaparición pero el presidente Federico Gómez consigue solventar la papeleta.

1997 y 1998: El Talavera vive su época dorada y, con el famoso Gregorio Manzano en el banquillo, se clasifica para jugar las liguillas de ascenso a Segunda División.

2007: El equipo de Miguel Ángel Iglesias se queda a un gol de disputar los play-off de ascenso a la Segunda División después de empatar a dos tantos contra el Leganés en la última jornada.

2008: Tino Muñoz, con el equipo recién descendido a Tercera, convoca elecciones a la presidencia pero sus rivales se retiran antes de la votación. Los graves problemas económicos comienzan.

2010: El 9 de agosto Tino Muñoz deja la presidencia en manos de su vicepresidente José Ramón Hidalgo, que es quien convoca la asamblea extraordinaria del 24 de agosto en la que los socios deciden la disolución de la entidad. Muñoz ni siquiera asiste a dicha cita.